

La Salvetat-sur-Agout Une journée autour de la poésie dans tous ses états

L'art dans tous ses états propose **samedi 22 juin** de 10 h à 19 h Estives de poètes à la salle des fêtes. De 10 h à 12 h, atelier d'écriture animé par Véro Maupas et Pitaki. De 12 h à 14 h 30 : repas partagé. À 14 h 30 : lecture musicale et danse avec Ida Jaroschek et Laurent Sastre. De 16 h à 17 h : scène avec deux textes de Baptiste Morizot, Marielle Macé, Pierre Lœutaghi, George Sand, Jean-Pierre Siméon, restitution de l'atelier du matin, lecture en duo des poèmes *Mes Forêts* d'Hélène Dorion par Jean-Ma-



Laurent Sastre.

rie & Véro. À 17 h 30, film de Akira Kurosawa *Dreams* (Tarif : 5 €). Clôture à 19 h avec la verre de l'amitié.

► **Correspondant Midi Libre :**
04 67 97 60 86

Cazedarnes

Chant choral dans le patio de la médiathèque

Quelle belle soirée à la médiathèque en compagnie des deux chorales : La Recanto de Bize Minervoise et la Gustarelle de Saint-Chinian, près de 40 choristes pour un répertoire varié. Des chants africains au gospel en passant par les pays de l'est et la variété française... Tout le monde a fredonné avec les choristes, sur des airs connus tels que *Toute la pluie tombe sur moi*, ou le célèbre *Quand reviendras-tu ?* de Barbara... et plus particulièrement à la fin, lors d'un hommage émué à Françoise Hardy... Les



Tous ont fredonné.

organisateur ont félicité Angelika Boschetto et Pascale Gallup les cheffes de chœurs ainsi que tous les choristes pour cette belle prestation !

► **Correspondant Midi Libre :** 06 87 38 11 50.

Rieussec

Des travaux d'entretien sur le réseau d'eau

Depuis 2010, le schéma directeur de l'eau potable de Rieussec a été adopté. Cela implique des travaux d'entretien du réseau. C'est ainsi qu'ont été réalisées l'étanchéité des bassins de la source de Fountingou ainsi que la réfection de la chambre des vannes et le système d'acheminement de l'eau. Le branchement du domaine du Pont de Calmeil a été réalisé. Le nettoyage et l'aménagement de l'accès à la source de Cazellasses ont été faits. La distribution de l'eau potable vers le hameau de La Mourlari est en cours de réalisation.



L'accès au lavoir sera refait.

L'escalier d'accès au lavoir communal va être refait par l'artisan local. Le chantier est en cours, pour réaliser une construction en pierre sèche.

► **Correspondant Midi Libre :** 06 66 08 01 33.

EN BREF

Olargues

PÉTANQUE. Le terrain de pétanque est nettoyé, prêt pour les prochaines parties de pétanque. Toutes les personnes désireuses de rejoindre l'association de La Boule endiablée sont les bienvenues. Contact : 04 67 97 75 03 ou 07 82 77 06 72.

Saint-Pons-de-Thomières

MÉDIATHÈQUE. Auteure illustratrice, Karen Planès présentera son album jeunesse *Le nouveau monde de waste* le **samedi 22 juin** de 14 h 30 à 17 h à la médiathèque Pierre-Granier. Dédicaces et exposition sont prévus.

Bédarieux

CINÉMA. **Jeudi 20 juin**, 14 h 30 : Love Lies Bleeding ; Paradis Paris ; Un p'tit truc en plus. 18 h 30 : Six pieds sur terre ; Vice Versa 2 ; conférence Unipop (Naissance de l'impressionnisme par Cyrille Sciamma). 20 h 15 : Renoir (conférence et film : 8 €). 20h30 : Cathédrale sauvage (ciné débat avec LPO en présence de Florence Causse, 5 €). 20 h 45 : Survivre.

Bédarieux

Deux formidables fêtes populaires pour entrer pleinement dans l'été

La Ville de Bédarieux propose deux soirées (gratuites) dans le cadre de sa programmation estivale.

Les jours s'allongent et les Bédariens sont invités à fêter l'arrivée de l'été avec deux événements phares. Rendez-vous ce **vendredi 21 juin** pour la fête de la musique avec une dizaine de concerts dès 18 h 30 dans tout le cœur de ville, mais également le **samedi 22 juin** pour le feu de la Saint-Jean sur le parking de l'Orb dès 21 h 30.

Un programme mêlant tous les genres musicaux et s'adressant à tous attend le public pour la soirée du vendredi 21 juin. Elle débutera à l'église Saint-Jouis avec l'ensemble vocal Guingolhet à 18 h 30 suivi de la chorale des Enchantés à 19 h et puis de la chorale Souffle d'air



Place aux traditions des feux de la Saint-Jean.

ILLUSTRATION MEXI LIBRE

qui commencera à 19 h 30. La musique se déplacera ensuite vers la place Auguste-Cot avec le concert de Raïces Flamencas à 20 h 30 et le concert Adelante Duo Gipsy à 22 h. À

20 h 30, Thierry Riou donnera un concert *Au 5. de la rue Courtin* dans le jardin de la médiathèque. La rue de la République accueillera ensuite le concert Tana & The Pocket

Philharmonique.

Pour terminer cette édition, rendez-vous est donné sur la place Pablo Neruda pour une soirée mousse avec le DJ Bruno d'animasud à partir de 21 h 15.

Le lendemain, place aux traditions du feu de la Saint-Jean parking de l'Orb à 21 h 30. La soirée commencera par un spectacle nommé *Jeux de sorcières*. Sur les berges de l'Orb, au crépuscule, trois sorcières livrent leurs secrets autour de leur chaudron magique. Un spectacle de feu ensorcelé où les artifices viennent achever le rituel fascinant en un éclat flamboyant. À la suite de ce spectacle, le traditionnel feu de la Saint-Jean poursuivra cette soirée en musique et en lumière.

Carlencas-et-Levas

Les Journées Haroun-Tazieff ont rencontré un vif succès

Depuis 2011 se tiennent les maintenant célèbres Journées Haroun-Tazieff au cours desquelles est accueilli le fils, Frédéric. Les mariées et les communautés de communes du Clermontois, du Grand Orb et d'Agde ont apporté une logistique bien cadrée avec, en exemple, des inaugurations alléchantes. Cela a surtout permis la réalisation d'expositions variées.

Bénévolement, certains ont encadré les balades géologiques et aussi des conférences. Des personnalités ont fait honneur

à ces journées en programmant des conférences originales, dont Jean-Marie Bardintzeff (université Paris Sud) et à Pierre-Thomas (ENS Lyon). Les professeurs des écoles, ceux de SVT sont aussi venus, 2 000 scolaires ont participé à des ateliers scientifiques. Bernard Hallens de proposer : « *Tout cela mérite bien un pot de clôture à Carlencas, près de Bédarieux, vers 12 h le dimanche 23 juin* ».

> **Contact :** 06 51 43 11 79 pour inscription ou apnphc@free.fr ou carlsete@free.fr



Frédéric, le fils de Haroun Tazieff, participait à ces rencontres.

Saint-Gervais-sur-Mare

La pierre plantée n'a pas livré tous ses secrets

Qui ne s'intéresse pas à la pré-histoire, risque de passer à côté de monuments sans s'en apercevoir. Ainsi en est-il de la pierre plantée, dressée en bord de route au col du même nom, à 4 km du village. Elle est pourtant loin d'être un vulgaire caillou : la pierre, qui est un menhir, recèle bien des mystères. Il est difficile d'en trouver trace dans des documents historiques, parmi la pléthore de pierres similaires recensées dans le département. C'est seulement si l'on s'en approche qu'on y devine une croix taillée et, du côté opposé, des signes mystérieux apparaissent, tout comme sur une autre pierre sur la commune voisine de Ro-



Des secrets à encore découvrir.

sis, où l'on parle alors d'entités humanoïdes gravées dans le roc. Le menhir du col de la Pierre Plantée, debout depuis plus de 3 000 ans avant JC, qui penche de plus en plus en bord de route, n'a pas livré tous ses secrets.

► **Correspondant Midi Libre :** 06 71 37 96 55.

Camplong

Le parking de la Grangette sera opérationnel pour l'été



L'enrobé a été posé... pour une finition impeccable !

Le terrain situé au-dessus de la place principale, jouxtant le parc public, a depuis son acquisition, fait l'objet de nombreux travaux préliminaires de déblaiement, démolitions, constructions de murs en pierres sèches, pose de clôtures. L'entreprise de terrassement vient d'entrer en jeu. À l'aide de gros engins et canions un décaissement important a été réalisé et la terre a été stockée à toutes fins utiles. La mise à niveau au laser par la niveleuse permet d'avoir une surface plane, pose d'un géotextile et

de grave. Le finisseur alimenté par de gros canions a appliqué l'enrobé bitumineux compacté par de lourds rouleaux compresseurs pour une finition impeccable.

Garde-corps décoratifs et rampes de sécurités seront installés. Le traçage au sol a été effectué. Un aménagement public nécessaire au cœur du village en période estivale et de vacances. Les aires de jeu pour enfants et de pétanque seront installés par la commune prochainement sur l'espace qui jouxte cet aménagement.

Cessenon-sur-Orb

Une soirée éclectique pour la fête de la musique

Ce 21 juin, Cessenon-sur-Orb célébrera la fête de la musique au plan Jean Moulin, dès 18 h 30. L'association Notes A'O'C propose un programme aux couleurs de la diversité culturelle, avec le soutien de la commune et du département. Ce choix met en avant différents genres musicaux pour répondre à tous les goûts. Le programme de la soirée débutera avec Richard et son concerto de guitare classique, une ouverture élégante et raffinée. Ensuite le Duo l'Aventura interprétera des chansons espagnoles et françaises.

L'Accordéon Swing prendra le relais avec des morceaux de klezmer et de musette, promesse d'un climat festif et entraînant. En effet, la musique

klezmer, riche en mélodies expressives, reprend des éléments mélodiques du folklore de l'Europe de l'est, de la chanson yiddish et aussi, parfois, trouve son inspiration dans la musique classique et le jazz.

Le Trio Maev enchaînera avec des chants d'Irlande, dont les harmonies vocales et les mélodies traditionnelles ajouteront une touche celtique à la soirée. Mad in Aqui donnera une note plus contemporaine avec leur pop rock dynamique, tandis que le R. Geneviève C. Trio présentera un répertoire varié de chansons. La soirée se clôturera avec Blue Snake et leur reggae dub music. Tout au long de la soirée une buvette et des stands de restauration seront disponibles.